

ENTREVISTAS CON VECINOS DEL PUEBLO RELACIONADAS CON LA VIDA
DE ANTES:

**ENTREVISTA CON DON BALDOMERO ANTA EN RELACION A LA
CONSTRUCCION DEL PUENTE DE LA GALVANERA**

¿En que año comenzó la construcción del puente?

En Mayo del 33. Yo trabaje allí todo el tiempo hasta que finalizo la construcción el mismo año 33 pero en septiembre.

¿Cuántos trabajaron?

Catorce o quince, todos ellos de Manzanal. Y 6 vascos que eran los carpinteros.

¿Recuerda el nombre del genial ingeniero?

No lo recuerdo. Si el nombre del encargado de las obras, que se llamaba Sebastián que también era vasco.

¿Cuántas horas trabajaban entonces?

Ocho horas.

¿Y cuanto se ganaba de salario?

Cinco cincuenta pesetas diarias. Pagaban por semanas

¿Venían a comer a casa?

No, unos llevaban merienda de casa y a otros se la llevaban los familiares.

¿Recuerda alguno de los que trabajaron allí?

El señor José Maria, y Timoteo, Pepe, Jaime el Barbero, Adolfo el Barbero, José Ferrero, Pedro Ferrero Gómez, Miguel Arguello, Manuel Arguello Terrón Antonio el Ratón Antonio Ríos, José Galván.

¿Recuerda que puentes anego el embalse en la zona?

La de las Vegas. Se pasaba por Paraguancho a Fuente el Marcos. La de Valcuevo, por debajo del Puente Cantadores que iba a Losilla, Olmillo y Tabara. El del Espinancal que pasaba a Santa Eufemia. En el Toral, La de Retalanda que iba a San Vicente.